
検討事項

 ① 小中一貫教育校の施設・整備等に関すること

 ② その他小中一貫教育校の設立に関すること

整備検討委員会だより ＮＯ．１

金浦中学校ブロック 小中一貫教育校整備検討委員会を立ち上げました！

金浦中学校ブロック小中一貫教育校

整備検討委員会って？

金浦中ブロックにおける小中一貫教育校の整備に向けて，

必要な検討を行う

目 的

メンバー

学識経験者，地域代表者，学校関係者，保護者代表者，

その他教育委員会が適当と認める者等２０名以内

笠岡市教育委員会 教育改革推進室 教育総務課

 福山大学工学部建築学科 佐々木准教授  金浦中学校ＰＴＡ 大友代表

 府中市立府中学園前校長 池田氏  金浦小学校ＰＴＡ 淺野会長

 笠岡市教育委員会 山下委員（建築士）  城見小学校ＰＴＡ 大島会長

 金浦地区まちづくり自治協議会 筒井会長  陶山小学校ＰＴＡ 西江会長

 城見地区まちづくり協議会 加藤会長  金浦幼稚園ＰＴＡ 西山会長

 陶山地区まちづくり協議会 山下副会長  城見保育所保護者 軒代表

 金浦中学校 浅海校長  金浦保育園保護者 塚本代表

 金浦小学校 原田校長  新川保育所保護者 梶野代表

 城見小学校 襟立校長  太陽の森保育園保護者 花本代表

 陶山小学校 佐藤校長

学識経験者

地域代表者

学校関係者

保護者代表者



議 事

委員長：佐々木伸子氏

副委員長：原田博道氏

・子ども達だけでなく，地域のシンボルとして，地域の方々にとっても大事なものになる

といい

・通学距離が長くなることを懸念している

・スクールバスや通学路，水害等について詰めていかなければいけないと思う

・建物による教育効果はすごくあると思うので，教員の手が届かないところを建物が補

ってくれることも期待する

・子ども達にとっても先生にとっても，地域の人にとっても笑顔になるような建物がで

きるといい

・子ども達にとって安心で安全な学校生活が送れるようになればいいと思う

・新しい所に小さい子達が入っていく不安や，中学生の思春期等の不安なども解消して

いけたらと思う など

第１回整備検討委員会

・日時 ： 令和４年３月２５日（金）午後３時００分～

・会場 ： 中央公民館２階 教育委員会会議室

令和４年度 整備計画：どんな建物を作りたいかという基本コンセプトについて検討を

行うもの

基本計画（基本設計）：機能，規模，場所，工程など基本的な案を示すもの

構造や配置，レイアウト，備えるべき機能や設備，

内外のデザイン等を取りまとめるもので，校舎の

具体的なイメージが明確となるもの

令和５年度 実施設計（詳細設計）：基本設計に基づき，工事施工に向けて詳細な図面の

作成や工事費の具体的な積算を行うもの

令和６・７年度 建設

令和８年度 小中一貫教育校開設

（１）委員長・副委員長選出

（２）今後の予定

（３）意見交換

（４）その他

・第２回検討委員会は，先進地視察の予定で日程調整後中


